
                                                                                                                                                                                                                                                               
                                                                                                                                                                                                                                                                  
                                                                                                                                                                                                                                                 
                                                                                                                                                                   
                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                             
                                                                                                                              
 
 
 

 

 

 

◎司会       ＳＡＡ・親睦委員 守田  亨 

 

◎開会点鐘            会長 田﨑 博実 

 今年度も残り僅かとなりました。グループ協議会や会

長幹事会に出席しても話題は今年度の総括ばかりです。

クラブの外でよく言われるのは、ｉシティとの梨もぎ・

ＢＢＱ大会ですね。ただ「あれが良かった」「これが良

かった」で終わってしまうと、本当に自己満足となって

しまいます。「あれが良かった」のであればこれを今後

も続けられるよう努力しないといけないですね。私も今

年度が終わればもうおしまいではなく、しっかりと次年

度に引継ぎ、協力していきたいと思います。 

 

◎ロータリーソング「それでこそロータリー」       

          ソングリーダー  菊池  敏 

   

◎お客様紹介            会長 田﨑 博実 

 本日はございません。 

             

◎会務報告             会長 田﨑 博実 

①先週､理事会を行い､中谷会員と大石会員の退会届を 

 受理しました。 

 新会員候補の会員資格を承認しました。 

②６月７日、多摩東グループ・グループ協議会に出席し 

 てきました。 

③６月12日 2750 地区会長幹事会に出席してきました。 

 色んなクラブと意見交換できて良かったと思います。 

  

◎幹事報告             幹事 峯岸  忠 

＜配布＞新入会員のお知らせ 

＜回覧＞ガバナー月信 6 月号、

地区米山学友会・総会のご案内、

2750地区会員企業（飲食店）紹

介のお願い 

＜他クラブ例会変更＞事務局

にお問合せ下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎次年度会務報告       次年度会長 三田みよ子 

 田﨑会長より会員減

ということでお話があ

りましたけれども、７

月からは最低でも30名

を目指して次年度は出

発したいと考えており

ます。皆さんのご協力

なしではなかなか増え

ないところではありま

すので、ご協力お願い致します。例会後、被選理事会を

行いますので該当の方はご出席をお願いします。 

   

【 委員会報告 】 

 

◎各委員会・他 

 ★釣り同好会報告          会長 田崎 博実 

６月８日に海上釣堀みうら海王に

行ってきました。釣果は、守田会員

がタイ２匹とシマアジ１匹、林田

会員がシマアジ１匹、田﨑がタイ

２匹とシマアジ１匹でした。 

 

 

◎出席報告       出席奨励委員会 入沢 修自 

会員総数                28名 

出席義務免除者           7名 

出席者数 出席義務者           16名 

          出席免除者        7名 

     計                22名 

       出席率    22/27  = ８１.４８％ 

第1273回例会（5/30）訂正出席率 ６６.６６％ 

 

◎ニコニコＢＯＸ ＳＡＡ・親睦委員会   林田 敏誠 

  田﨑 博実 釣りは大漁だったｶﾅ。 

峯岸  忠 萩生田様卓話宜しく 楽しみにして 

おります。私たちも後1回となりま 

した。 
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国際ロータリー第２７５０地区   

東京多摩グリーンロータリークラブ 
        ２０１7～２０１8 年度 

 

頑張れ！多摩！ 

 

                                                                                                                             

 



 三田みよ子 萩生田さんの卓話楽しみにしています。 

       武勇伝聞かせて下さい。 

 萩生田政由 会員の皆様卓話にご協力を頂き誠に 

       ありがとうございました。 

 田村  豊 萩生田さん卓話たのしみです。 

 小泉  博 萩生田さん卓話楽しみです。 

 伊澤ケイ子 萩生田さん卓話楽しみです。 

 森本 由美 萩生田さま、卓話とても期待してい 

       ます。これからも地域の為頑張って 

       下さい。 

 大松 誠二 萩生田委員長、最後は正直な話を期待 

       しています、よ。 

 菊池  敏 萩生田プログラム委員長卓話楽しみ 

       しております。 

 村上  久 萩生田政由委員長卓話楽しみにして 

       ますよ!! 

 澄川  昇 卓話宜しく。 

 入沢 修自 田崎会長 普通の例会これでおしまい 

       お疲れ様でした。 

 守田  亨 萩生田さん卓話楽しみにしております 

       よろしくお願いします。 

 林田 敏誠 萩生田様卓話楽しみにしております。 

 足立潤三郎 今日は萩生田会員のお話を聞く為に 

       出席しました 

 

本日の合計￥２２,０００（累計￥９９４,０００） 

 

 

◎その他報告   ＳＡＡ・親睦委員会  林田 敏誠 

  来週の最終例会ですが、皆さんのご参加をお待ちして

おります。会費5,000円となりますので、当日ご徴収さ

せて頂きます。 

 

◎ 卓 話             萩生田政由会員 

 今年度の卓話について、

チャーターメンバーの足立

さんから始まり１５人の方

に卓話をして頂き、ありが

とうございました。前回、前

の仕事について述べてあり

ますので、多摩ニュータウ

ンができるきっかけについて私どもの会社も携わって

きましたのでそのあたりも含めて年代順に話をします。 

昭和３８年、多摩村地主会が、日本住宅公団の団地を誘

致する件についての陳情を多摩村村長宛てに提出し、同

年７月新住宅市街地開発法が公布され、同年１２月に日

本住宅公団が用地買収に着手しました。 

 昭和４１年７月に日本住宅公団が、多摩ＮＴの造成工

事に着手し、翌年新住宅市街地開発法に基づく最初の地

元説明会を開催しました。同じ頃、私はというと昭和４

２年１０月、大学受験に失敗して予備校に通っており、

そのとき運命的な本に出会い、その人の弟子となりまし

た。昭和４５年３月お店の新築工事に伴い広島に手伝い

に行くことになりました。昭和４６年１０月新住法で開

発によって生業を失った人々の生活再建措置に関わる

転業として㈱多摩ニュータウンサービスが設立されま

した。その後、私は広島から帰京し、昭和４９年に多摩

ニュータウンサービスに入社しました。以前全く関係な

い職種で得た人脈、経験が後の仕事の営業においてとて

も役立ったのです。多摩センター駅前広場が完成し、バ

スターミナルの使用が始まった頃、㈱多摩ニュータウン

サービスの社長に就任しました。 

 平成１５年にロータリークラブに入会し、最初はゴル

フだけやっていればいいんだよと言われていたので、そ

のつもりで入りましたが、実際お会いしてみると厳しい

方ばかりでした。ただ例会後の炉辺会合などで色々な方

とお話しさせて頂き、ロータリーは業界と違った対等な

関係であり、色々なことを教わってきました。

今後も皆で少しでもお手伝いができて地域の

活性化のために一添えとなるよう、協力して

いきたいと思っています。 

 

◎お礼と閉会点鐘         会長 田﨑 博実 

 多摩グリーンＲＣは、このようにニュータウン開発の

歴史を実体験として持っている方がたくさんいます。Ｒ

Ｃの親睦を通じて、このような開発の有り様を語り合う

ことも決して意味がない話しではないと思います。これ

からの都市計画のヒントになるという意味で、奉仕でも

あります。こういう卓話を通じて、親睦と奉仕を実現す

る。こういうことを今後も目指していけたらと思います。

本日は卓話ありがとうございました。 

 

  （今週の担当 小泉 博） 


